





Aniversario. Las jornadas de puertas abiertas del Parque de las Ciencias convocaron el interés de personas de todas las edades.

:: ALFREDO AGUILAR



Casi 12.000 visitantes celebran el 17 cumpleaños del Parque de las Ciencias

El público muestra su apoyo al recinto divulgativo con una asistencia masiva a la jornada de puertas abiertas

:: R. I.

GRANADA. El Parque de las Ciencias celebró ayer su 17 cumpleaños con una gran fiesta de la ciencia a la que asistieron 11.676 personas. La jornada se desarrolló en un ambiente festivo donde lo más importante fue compartir la ciencia. Ése fue uno de los motivos que más destacaron los estudiantes y docentes de toda Andalucía que participaron en la XV Feria de la Ciencia. Jorge Pérez, de 15 años y alumno del ins-

tituto Laurel de la Reina (Granada), fue uno de ellos y resumió su experiencia en la feria como «una oportunidad única» porque fue «muy satisfactorio e ilusionante ver cómo tanta gente se interesa por el trabajo que hemos realizado en clase durante meses».

Vanesa Postigo, de 15 años y alumna del instituto Federico García Lorca de la Puebla de Cazalla (Sevilla), también compartió que el interés de los demás por el trabajo que desarrollan es lo más gratificante de esta experiencia y añadió que otra de las ventajas fue conocer a estudiantes de otros institutos y sus experiencias, «algo que nos da ideas para seguir inventando y generando nuevos proyectos para presentar en las próximas ferias del Parque de las Ciencias», indicó.

La jornada de puertas abiertas comenzó con una gran foto junto a un '17 años' elaborado con plantas para sumarse a la celebración internacional de la fascinación por las plantas. Una efeméride que se celebra el próximo 18 de mayo y que ha movido al museo a organizar el Programa 'Botánica en el Parque', que comenzó ayer y que se extenderá durante todo el verano.

Los participantes disfrutaron de un día intenso de actividades en el que el museo se convirtió en un lugar de encuentro de los ciudadanos, que mostraron su afecto por el museo con su participación, interés y su curiosidad. Puri Salgado, de Málaga, y que llegó acompañada de su hija y nietas, fue una de esas 10.000 personas que quisieron acompañar al Parque de las Ciencias en su cum-

pleaños: «Es un espacio muy interesante para todos porque aquí nos podemos divertir, mientras aprendemos. Le deseo muchas felicidades y que funcione muchos, muchos años más», subrayó.

Feria de la ciencia

Centros educativos, universidades, centros de investigación e instituciones como el Madoc del Ejército de Tierra fueron los encargados de acercar al público más de 50 propuestas expositivas en torno a temas tan diversos como la prehistoria, la física, la astronomía, el deporte 2.0 o la química de la cocina. También hubo espacio para otras experiencias con títulos tan sugerentes como 'Empuje fantasma y globo mágico', 'Trans-formismo' o 'La Puebla tiene un olor especial'.

Música, magia, cuenta cuentos, talleres, vuelo de helicópteros y globos de papel, más todo el contenido habitual del museo conformaron la propuesta para esta jornada de puertas abiertas.

Un día de imágenes que seguro recogieron todos los que se presenten al concurso de fotografía amateur online organizado por el Parque de las Ciencias para celebrar su 17 aniversario bajo el lema 'Compartir la ciencia'.

El tema del concurso fue el día de puertas abiertas y las imágenes se podrán subir a través de la web del museo hasta el 15 de mayo. Los técnicos del museo realizarán una selección de las fotografías presentadas y a partir del 17 de mayo, Día Internacional de las Tecnologías de la Información, se activará la votación libre on line.

El primer premio recibirá un ipad y el segundo y el tercero, un notebook cada uno. Además, a los tres ganadores y a los tres primeros finalistas se les regalará una Tarjeta Amiga.

Output Vea más fotos en: www.ideal.es